

Hetifah Sjaifudian Komitmen Perjuangkan Tambahkan Anggaran Kemenpora 2023

Tony Rosyid - PUBLIKMALUT.COM

Jun 10, 2022 - 06:29



Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian

JAKARTA - Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian akan memperjuangkan usulan tambahan anggaran Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) di tahun 2023. Diketahui Kemenpora mengajukan anggaran sebesar Rp1,6 triliun dengan usulan tambahan sebesar Rp3 triliun. Usulan tambahan tersebut akan dialokasikan dalam penyelenggaraan beberapa

event olahraga internasional dimana Indonesia menjadi tuan rumah.

"Dukungan anggaran adalah komitmen konkret dari pemerintah. Fraksi Partai Golkar, menerima dan akan memperjuangkan dengan sungguh-sungguh di Badan Anggaran guna sukseskan target prestasi olahraga Indonesia dan implementasi Desain Besar Olahraga Nasional (DBON)," ujar Hetifah dalam rapat kerja Komisi X DPR RI dengan Menpora Zainudin Amali, di Gedung Nusantara I, Senayan, Jakarta, Jumat (10/6/2022).

Hetifah juga mengapresiasi Kemenpora atas capaian prestasi olahraga Indonesia di kancah internasional. Ia mengaku optimis bahwa Indonesia akan mencetak berbagai prestasi di tahun 2023. "Tidak perlu diragukan lagi bahwa selama 2 tahun terakhir prestasi Indonesia di level internasional penuh dengan gebrakan. Dengan banyaknya event internasional yang digelar di tahun 2023, saya optimis Indonesia akan mencetak lebih banyak prestasi. Semakin sering berpartisipasi dalam event, tentu akan memberi multiplier effect terhadap kapasitas atlet kita," tandas politisi Partai Golkar tersebut.

Sebelumnya Menpora Zainudin Amali menerangkan bahwa tambahan anggaran tersebut akan digunakan untuk pendanaan keikutsertaan Indonesia ke beberapa single event dan multi event olahraga internasional. Zainudin Amali pun dalam rapat tersebut beberapa agenda olahraga Indonesia mendatang. Beberapa agenda tersebut yakni event FIFA World Cup U-20 2023, FIBA World Cup 2023, World Beach Games, FORNAS (Festival Olahraga Rekreasi Nasional), Peparpenas (Pekan Paralimpik Pelajar Nasional). (hal/sf)